
 
Procès-verbal du Conseil d’établissement de l’école du Grand-Chêne 

tenue le 10 février 2016 
 

 PROVINCE DE QUÉBEC COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 
 

Étaient présents : 
 
Mme Martine Bourbeau, présidente  
Mme Geneviève Veerasarn, représentante au Comité de parents  
M. Éric Bussière, trésorier  
Mme Catherine Moreau, parent  
Mme Catherine-Julie Labelle  
Mme Valérie Auger, enseignante  
Mme Nathalie Poirier, technicienne en service de garde  
Mme Pascale Larochelle, enseignante  
Mme Catherine Camerlain, enseignante 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT :  
Mme Joanne Morin, directrice 

 
 

Ouverture de la séance à 19h00  
1.1 Accueil des participants  
Mme Martine Bourbeau accueille et fait la présentation des membres, constate le 
quorum et ouvre la séance.  

 
1.2 Secrétariat  
Conformément à l’article 69 LIP, la direction d’établissement désigne la personne 
suivante pour agir à titre de secrétaire du Conseil d’établissement, soit Catherine 
Camerlain pour la présente rencontre.  

 
CÉ # 15-16-017   1.3 Révision et adoption de l’ordre du jour  

Il est proposé par Mme Nathalie Poirier et secondé par Mme Catherine Moreau 
 QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. 
 
 Adopté à l’unanimité  
 
 

 CÉ # 15-16-018    1.4 Lecture et adoption du procès-verbal du 18 novembre 2015  
  Il est proposé par Mme Valérie Auger secondé par Mme Nathalie Poirier  

QUE le procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement du 18 novembre  
2015 soit adopté tel que déposé. 



 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

1.5 Suivi au procès-verbal de la rencontre du 18 novembre 2015  

Le suivi se fera à travers les points qui seront discutés pendant la rencontre 

1.6 Parole au public  
Pas de public présent 

 
  2. Affaires nouvelles 
CÉ # 15-16-019    2.1 Plan de lutte pour contrer l’intimidation     
                          Le plan de lutte pour contrer l’intimidation est présenté 
                          M Éric Bussière propose l’approbation du document secondé par Mme Catherine-Julie 

                        Labelle.  
Approuvé à l’unanimité 

 
 

2.2 Campagne de financement 
   2.2.1 Suivi des dépenses 

Un résumé des dépenses et des revenus est présenté. 
 

CÉ # 15-16-020           2.2.2 Course des sentiers 

Pour ce qui est de la Course des sentiers, Mme Bourbeau présente le nouveau  
formulaire d’inscription avec les nouveautés offertes et les prix. Une publicité plus 
agressive sera faite pour mobiliser les parents et les anciens élèves de l’école. Nous 
souhaitons une plus grande participation des membres de la communauté. Les 
parents, membres du comité d’organisation de la course, travaillent fort pour 
publiciser la course et en mousser la participation.  

 
Proposé par Mme Catherine Moreau et secondé par M Éric Bussière.  
 
Approuvé à l’unanimité 
 

                           2.2.3 Souper BBQ 

   La date retenue est le 16 juin (ou le 15 juin en cas de pluie). 

 
 
 

CÉ # 15-16-021    2.3 Grille-matières 

Après quelques mois de cours d’Anglais au préscolaire, l’enseignante, Pascale 
Larochelle, constate déjà des bienfaits à cet ajout. Le statuquo est proposé par le 
personnel enseignant pour l’année 2016-2017.    
 



Proposé par Catherine Camerlain et secondé par Catherine Moreau  
Approuvé à l’unanimité 

 
                         2.4 Critères de sélection de la direction d’établissement 

                        Le conseil a revu le document soumis l’an dernier. De légers changements de mise en page 
                        seront apportés.   
 

3.  Parole aux divers représentants 
  

3.1 Comité de parents 

Une grille de consultation a été remise à certains membres du comité de parents de la 
CSP au sujet du projet de loi 86. Une synthèse de tous les documents reçus a été 
envoyée à la fédération des comités de parents. Le Conseil remercie les parents ayant 
travaillé bénévolement à cet exercice démocratique.  

 

3.2  OPP 

C’est les temps des lectures coup de cœur à la bibliothèque. Merci à Caroline Audet 
pour la murale. Dans le cadre de la semaine de la persévérance, un conférencier 
viendra le 16 février prochaine échanger avec les enfants de son parcours atypique. 
Une remise de certificat sera faite à ce moment pour deux enfants de 6e année 
sélectionnés par les enseignants.  Les parents en profitent pour nous faire part de leur 
appréciation des médailles d’encouragement offertes aux élèves.  
 

3.3 Représentant des enseignants 

Les bulletins arrivent à grands pas. Merci de prévoir les rendez-vous et les vacances en 
conséquence.  

 
3.4 Responsable du service de garde 

Robotique : La mairesse de la ville, une journaliste du journal local et la conseillère 
municipale de notre secteur sont venus rendre visite aux élèves de notre école qui 
participent au programme de robotique. Le groupe des grands ira à la première vague 
des sélections pour le concours.  Nathalie Poirier, en charge du programme au SDG, sera 
de la partie. La pré-qualification aura lieu le 19 février (journée pédagogique). Bravo et 
merci aux parents bénévoles qui s’impliquent avec cœur dans ce projet. Deux journées 
pédagogiques sont à venir / journée maison et journée sortie au théâtre de la dame de 
cœur à Acton Vale.  
 

3.5 Personnel de soutien 

Pas de représentant, mais il est à noter qu’un nouveau concierge est engagé. Merci à M 
Gemme pour son excellent travail. 

 



3.6 Carrière du Mont-Bruno 
M Éric Bussière n’a rien de nouveau à apporter à ce sujet. La carrière est fermée 
pendant l’hiver.  

 
 

4. Autres sujets   

Aucun sujet  

5. Évaluation de la rencontre  

Prochaine rencontre le 23 mars 2016 

6. Levée de l’assemblée 

       Levée de l’assemblée à 21h05 

 


